
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和３年度第２回 加須市地域公共交通会議（書面審議） 

開催日時 

【書面審議通知日】 

令和３年９月１７日（金） 

【議決日（書面決議書提出期限日）】 

令和３年９月３０日（木） 

開催場所 － 

議長氏名 角田 守良 会長 

出席委員 

【書面審議を通知した者】 

田沼 健一 委員  植木 徳三郎 委員  斎藤 年一 委員 

関根 肇  委員  高原 昭  委員  関根 達男 委員 

川野 謙一 委員  平井 喜一朗 委員  榎本 昭夫 委員 

内田 親  委員  清家 裕之 委員  小川 幸一 委員 

福島 祐一 委員  山田 哲洋 委員  松林 秀樹 委員 

川島 正行 委員  小松 和之 委員  西野 利彦 委員 

中島 紀行 委員 

欠席委員 － 

会議次第 

【議事（書面審議を行う事項）】 

（１）シャトルバスのバス停留所（案）について 

（２）コミュニティバス運行見直しの内容及び時期について 

会議資料の名称 
資料１ コミュニティバス「かぞ絆号」の運行見直しについて 

資料２ コミュニティバス「かぞ絆号」運行見直し（案） 

会議の公開又は 

非公開の別 
－ 

  非公開の理由 － 

傍聴者の数 － 

説明者の職・氏名 － 

事務局職員職・氏名 

総合政策部長 萩原 利一 

政策調整課長 柿沼 順 

 同課 主査 川島 正貴 

 同課 主事 荒井 孝文 



 

 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 【議事（書面審議を行う事項）】 

（１）シャトルバスのバス停留所（案）について 

 

 （書面による意見） 

川野委員  コミュニティバスの運行は、騎西コミュニティセンターまでの

乗入となっていたが今回の路線変更にて「済生会加須病院」が加

須の最南端の停留所となる。騎西地区への公共交通の増強施策と

して「デマンド型乗合タクシー」増設との計画については、大変

ありがたい施策と受け止めております。 

また、一方では、騎西地区（種足地区）においては、生活圏が

隣接する鴻巣市・久喜市への依存度が高いことも事実であると認

識しています。 

「デマンド型乗り合いタクシー」の加須市外への隣接する市（久

喜市・鴻巣市）駅・医療機関商業施設への乗り入れの是非につい

ての検討頂きたく宜しくお願い致します。 

 

平井委員  バス停１番から１０番迄の地域には、過去一度も定期バスが通

った事がありません。今回のコミュニティバス運行見直しによっ

て地域住民の期待が高まっております。バス停の場所については。

いろいろ要望も有りますがとりあえず運行してから検討されれば

と思います。 

今回の見直し案は大変良い案であり賛成致します。 

 

 （書面決議） 

 シャトルバスのバス停留所（案）について  

賛成：１５人 反対：０人 未回答４人 

賛成過半数によりシャトルバスのバス停留所（案）を承認 

 

 （２）コミュニティバス運行見直しの内容及び時期について 

 

 （書面による意見） 

田沼委員  運賃について、循環バス、シャトルバスと路線バスとの並行区

間となる「済生会加須病院～愛宕・馬内」は路線バス運賃よりも

安価で競合となります。運賃の設定は路線バスと競合とならない
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よう検討をお願いします。 

 

植木委員  デマンド型乗合タクシーの増車に関して、事業者の選定につい

て、これまでの経緯を踏まえた検討をお願いします。 

 

川野委員  引き続き「済生会加須病院バス停」の「場所」及び「他交通機

関との乗り継ぎ」等の利用者の安心・安全・利便性を考慮した企

画検討をお願いいたします。 

 

 （書面決議） 

 コミュニティバス運行見直しの内容及び時期について 

賛成：１５人 反対：０人 未回答４人 

賛成過半数によりコミュニティバス運行見直しの内容及び時期

について承認 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

 

  令和３年１０月１５日 

 

          署名  角田 守良         
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